

## Arbitro Adrian Clavijo no dejo jugar partido entre Belgrano y Sta Clara



Se disputó el partido en tercera División pero al llegar la hora del partido de 1º División la pelota que le trajeron al arbitro no era la reglamentada para disputar los encuentros y el reglamento dice claramente se deberá presentar por parte del equipo local 3 pelotas que fueron aprobada para disputar el campeonato .

Hubo muestras de otras pelotas pero el arbitro Adrián Clavijo se baso en el reglamento ,se explico a los jugadores y se dará al tribunal de pena el informe correspondiente según reza en articulo sobre esta situación se le quitaran los puntos y veremos si se lo otorgan al equipo visitante.

Opiniones fueron muchas pero .....Clavijo no empezo el partido en Belgrano se miraban algunos dirigentes y esto fue un grave error